
平成２５年第１回（３月）定例会　一般質問通告内容一覧

順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

加 藤 陽 子 １　緑の基本計画の改定にあたり、積極的な保全策を

　これ以上の緑の喪失を止めるために

２　新焼却炉の処理方式について

３　生ごみ資源化推進について

　生ごみ処理容器購入費補助金について

沖 永 明 久 １　市長の政治姿勢について

２　２０１３年度予算について

安 田 早 苗 １　学校施設の耐震化について

（ 公 明 党 ） ２　いじめ問題について

３　公共施設のバリアフリーについて

上 沢 本 尚 １　小児医療費について

（ 公 明 党 ） ２　中学校給食について

芥 川 薫 １　防災・消防行政について

（新政いさま） ２　伝統、文化について

３　地域活性化事業について

４　子どもの人権について

伊 藤 正 市民の安全対策と利便性の向上について

（新政いさま） （１）相武台前駅周辺の安全対策について

（２）公園の利活用について

吉 田 義 人 １　学校施設の老朽化・耐震化について

（新政いさま） ２　中学校給食について

３　コミュニティバスについて

守 谷 浩 一 １　放射線対策について

（１）地域防災計画における原子力災害対策の位置づけ

（２）市独自の放射線対応指針の改善と内部被曝対策

（３）文部科学省への報告義務基準ではなくせめて環境省の除染基準を

　　対応指針に

２　障害者福祉について

（１）障害者手帳取得者への支援策の周知

（２）補装具費用助成など障害者支援策の改善

星 野 久 美 子 １　公園整備について

　公園のトイレ等の改善について

２　教育行政について

（１）小学校給食用リフトについて

（２）外国人英語講師の雇用形態について

（３）体罰問題について

佐 藤 弥 斗 １　ＳＮＳ（ソーシャルネットワーキングサービス）の活用について

（ざま大志会） ２　健康文化都市の実現に向けた取り組みについて

３　発達障がいの支援について

6

（神奈川ネットワーク運動・ざま）

（日本共産党座間市議団）

8

1

5

10

7

9

（日本共産党座間市議団）

2

3

4



順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

松 橋 淳 郎 １　駅周辺防犯カメラの設置に関して

２　「行幸道路」の整備、渋滞に関して

３　かにが沢公園の整備に関して

４　鯉のぼりで子供たちに笑顔を

小 野 た づ 子 １　安全・安心のまちづくりについて

（ 公 明 党 ） ２　座間ブランドについて

３　公園の活用について

４　教育問題・教育環境の整備について

稲 垣 敏 治 １　人口減少対策について

（ 公 明 党 ） ２　通学路の安全対策について

京 免 康 彦 １　国内友好都市交流事業、復興支援も含めながらの福島県須賀川市との

（新政いさま） 　都市間交流について

２　学校やスポーツ施設、公園、公共施設等の芝生化について

３　災害時（緊急時）の情報発信について

竹 田 陽 介 １　カレスト座間地区の再開発計画に伴う周辺地域への影響について

（新政いさま） ２　相模が丘６-４多目的広場に隣接する公用地の活用について

３　相模川グラウンド整備等について

荻 原 健 司 １　座間市ブランド化の推進について

（新政いさま） ２　医療費の適正化について

３　地域経済活性化について

中 澤 邦 雄 １　基地対策について

２　芹沢残土不法投棄の解決に向けて

３　さがみ野二丁目地内の排水対策（都市下水路整備）について

伊 藤 優 太 １　道州制について

（ざま大志会） ２　リバースオークションについて

３　選挙におけるインターネットの活用について

４　ソーシャルポリシーについて

５　職員団体の市庁舎の利用状況について

６　いじめ、体罰をなくすために
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